



まるまる一日、楽しく英語でデイキャンプ！！

河内長野市教育委員会が一日英語村を開設しました

このたび、河内長野市教育委員会では、河内長野市立滝畑ふるさと文化財の森センターにおいて、市内の公立小学校5、6年生を対象とした「一日英語村」を開設しました。

この村は、一日、英語を使いながら、ゲームをしたり、カレーを作ったりして、英語に慣れ親しむというもので、市内の小・中学校で英会話を教えている外国人英語指導員（NET）が中心となり活動を行いました。

参加した子どもたちは、英語中心のコミュニケーションでしたが、違う学校の友だちができ、カレー作りやゲームを思い切り楽しみ、学校ではできない英会話を体験しました。

新しくできた他校の友だちとも盛り上がり、最後には「英語には難しいイメージしかなかったのですが、ゲームやカレー作りなど、たくさんの英語のコミュニケーションをして楽しくなりました」「英語しかしゃべれないというのも、ドキドキワクワクして楽しかったです」「こんなに長い時間英語で話したことはありませんでした」「Eigo GO のゲームで英語で答えるのが一番楽しかったです」といった感想を述べていました。

河内長野市では、昭和56年から市内中学校にNETを配置し、平成8年から天野小学校で文部科学省より小学校英語教育の研究開発校指定を受け、平成12年から全小・中学校にNETを配置しています。以降も、国の研究開発校指定や大阪府の使える英語プロジェクト事業を委嘱。平成24年には、全小学校が文科省に英語教育の教育課程特例校認定を受け、先進的に英語教育を進めています。

- ◆日 時：平成29年8月25日（金）9:00～16:30
- ◆場 所：河内長野市立滝畑ふるさと文化財の森センター
- ◆参加者：市内5・6年生 39名
- ◆指導者：外国人英語指導員（NET） 8名

※当日の活動写真の提供及びNETへのコメント取材が可能です。

問い合わせ：河内長野市教育委員会 教育指導課

TEL0721-53-1111

